

Teletón Atacama extiende plazo de postulación para su Voluntariado 2025

Hasta el domingo 23 de marzo estará abierto el proceso de postulación para ser parte del Voluntariado Permanente 2025 en los institutos Teletón de Iquique, Calama, Atacama, Coquimbo, Valdivia y Aysén. La inscripción estará disponible en www.teleton.cl, sitio en que las personas interesadas pueden llenar un formulario para participar en el proceso de selección. Luego, durante el mes de marzo, los inscritos serán llamados a una entrevista para continuar el proceso de postulación.

"Los voluntarios y voluntarias tienen varias líneas de trabajo y son un apoyo fundamental para la institución. Ellos trabajan desde, con y para con los pacientes. A través de programas de socialización, participación, inclusión e, incluso, arquitectónico, donde hay que derribar algunas barreras impuestas a nivel estructural. El Voluntariado se encarga de crear nuevos elementos que permitan la facilidad y la accesibilidad y también desarrollan trabajos con los cuidadores, con la tecnología y más", explica Manuel Olivares, director del Instituto Teletón Iquique.

Antes de cursar la inscripción, es muy importante que los postulantes conozcan los requisitos que se solicitan para ser parte del equipo de Voluntariado Teletón.

REQUISITOS PARA POSTULAR:

Tener 18 años cumplidos o más al momento de tu postulación (no hay límite de edad máxima).

Inscribirse en el formulario disponible en <http://voluntariado-teleton.cl/>. Esta es la única vía de postulación (al momento de ingresar al formulario, si el postulante no cuenta con usuario ni claves previas, primero debe ir al botón de registro y luego seguir los pasos siguientes que se enviarán al correo electrónico informado).

Disponer de un tiempo mínimo para realizar el servicio de voluntariado, de a lo menos tres (3) horas continuas en la semana. Esto en horario es de lunes a viernes de 09 a 18 horas, y/o sábados de 09 a 14 horas. Sumado a lo anterior, se requiere disponer de tiempo adicional para capacitaciones y reuniones de coordinación.

Elegir el instituto Teletón dónde quieres sumarte como voluntario.

PROCESO DE SELECCIÓN:

Una vez realizada la inscripción, los postulantes serán contactados durante abril vía correo electrónico por el Equipo de Gestión Social y Voluntariado del instituto Teletón solicitado en la inscripción. En este contacto se cursará una

invitación para participar en una entrevista grupal, que es la primera etapa del proceso.

Las personas que queden seleccionadas serán entrevistadas luego de manera individual. Los postulantes que pasen ambas etapas asistirán a una inducción general obligatoria y una capacitación específica para el programa comunitario o servicio al que serán asignados, convirtiéndose desde ese momento en voluntarios permanentes de Teletón.

La asignación a los distintos programas comunitarios o servicios del Voluntariado se realizará según las habilidades y aptitudes de cada nuevo integrante. La labor de los voluntarios contempla distintos ámbitos de acción cotidiana, y todos contribuyen a los procesos de rehabilitación e inclusión social que Teletón brinda a los niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad que se atienden en los institutos del país.

Más información del trabajo del Voluntariado Teletón se encuentra en este link: <http://voluntariado-teleton.cl/>



COPIAPÓ

Circoshow

TIMOTEO

y sus estrellas...

FUNCIONES DE
JUEVES A DOMINGO 21.00 HORAS

COMPRA TUS ENTRADAS EN
WWW.CIRCOTIMOTEO.CL O EN BOLETERÍAS DEL CIRCO

AV. LOS CARRERA - COSTADO CASINO

+ INFORMACIÓN AL +569 2067 3033